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«Subito le auto a doppio senso» Di Pietrantonio (Pd): negozi danneggiati con l'attuale viabilità

 PESCARA Il Pd di Pescara sostiene favorevolmente la riapertura al traffico a doppio senso su corso
Vittorio, oggi aperto alle auto in un solo senso di marcia e a doppio senso per gli autobus, senza nessuna
logica se non quella di danneggiare le attività commerciali». È quanto sostiene il segretario cittadino del Pd
Moreno Di Pietrantonio. «Nel 2014», ricorda, «l'allora amministrazione di centrodestra guidata da Albore
Mascia realizzo a tutti i costi, indebitando il Comune fino al predissesto, questo intervento pensando, a
torto, di poter vincere le elezioni. Grave è stato il danno arrecato alle tante attività economiche che da
sempre hanno caratterizzato questa via e tutta la città».«Come gruppo Pd, all'epoca all'opposizione»,
prosegue, «contrastammo questa soluzione con decine di manifestazioni al fianco dei commercianti e delle
associazioni di categoria».«Pertanto», fa presente Di Pietrantonio, «riteniamo che vada ripristinato il
doppio senso di marcia come da nostro programma, in previsione dell'ulteriore definizione e del
potenziamento del trasporto pubblico di massa a cui teniamo molto, come del resto allo sviluppo delle piste
ciclabili in città. Tutto questo non può che essere realizzato tenendo bene in mente che la principale
ricchezza della nostra città è rappresentata dalle attività commerciali, oltre che naturalmente dalla qualità
del nostro ambiente e che è quindi possibile mettere in equilibrio le diverse esigenze studiando percorsi
alternativi, che non vadano a compromettere ulteriormente l'economia vitale della nostra città».
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